

Informationen zu unserem Friedhof an der Gladbecker Straße

Wer mit einem Todesfall konfrontiert ist, steht vor einer Vielzahl notwendiger Entscheidungen. Häufig ist es aufgrund persönlicher Belastung schwierig, sich innerhalb der kurzen Zeit bis zur Beerdigung einen Überblick über die unterschiedlichen Arten von Grabstätten zu verschaffen. Deshalb stellen wir hier vor, welche Grabstätten auf unserem Friedhof zur Verfügung stehen.

Reihengrabstätten

Reihengrabstätten sind Grabstätten, die für **Urnenbeisetzungen** vergeben werden. Die Gräber liegen in der Reihe nebeneinander und werden nacheinander belegt. Ein Nutzungsrecht wird mit der Verpflichtung zur gärtnerischen Anlage und Pflege der Grabstätten vergeben.

Reihengemeinschaftsgrabstätten (gepflegte Rasengräber)

Von Reihengemeinschaftsgrabstätten wird gesprochen, wenn der Sarg in einer Gemeinschaftsanlage mit einheitlicher Grabgestaltung (**Rasenfläche** und gemeinschaftlicher Ort für Grabschmuck) sowie Grabpflege durch die Friedhofsträgerin bestattet wird.

Auf jede Grabstätte wird eine einheitliche **Grabplatte mit persönlichen Daten** des Verstorbenen gelegt. (Umgangssprachlich spricht man auch von einer halbanonymen Bestattung).

Diese Möglichkeit besteht auf unserem Friedhof seit 2004.

Gemeinschaftsgrabanlage (für Urnengräber)

In 2013 wurde von der Friedhofsgärtnerei Lukassen & Breuker eine Gemeinschaftsgrabanlage für die Bestattung von Urnen angelegt. Die Gräber befinden sich innerhalb eines bepflanzten und dauergepflegten Areals.

Wahlgrabstätten

Sofern besondere Wünsche an die Lage und die Nutzungszeit gestellt werden kommt eine Wahlgrabstätte in Frage. Die sind Grabstätten, die besonders angelegt und einzelnen (einstellige Grabstätte, auch für zwei Urnen gedacht) oder zu mehreren (mindestens zweistellige Grabstätte) für eine – mindestens der Ruhezeit entsprechende – Nutzungszeit vergeben werden.

Für weitere Informationen steht Ihnen unsere Friedhofsverwalterin, Frau Petra Plauk, gerne zur Verfügung. Details können sie in den verschiedenen Satzungen während der Öffnungszeiten im Gemeindebüro oder hier auf der Homepage.